



# El máster sobre Gestión del Patrimonio se internacionaliza con solicitudes de Iberoamérica y Asia

De las 85 peticiones que ha recibido el título de la Universidad, 11 eran de Latinoamérica, 6 de China, 1 de Pakistán y 1 de Nepal

R.D.L. | SALAMANCA

“El equipo de Gobierno de la Universidad de Salamanca se siente particularmente orgulloso de este máster que reúne todos los requisitos para considerarlo modélico”. Con estas palabras, inició ayer su discurso de inauguración de la decimosexta edición del máster en Gestión del Patrimonio Histórico el vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado, Mariano Esteban de Vega, que destacó el origen del máster como título propio de la Universidad, la colaboración de la Fundación Villalar y su contenido interdisciplinar con un enfoque profesional y prácticas externas en destacados referentes del patrimonio.

Por todo ello, Mariano Esteban de Vega destacó ayer el futuro prometedor de este máster que cada vez recibe más solicitudes. En esta edición, 85 alumnos han mostrado su interés por la titulación con un límite de 40 plazas que, de acuerdo a la norma, finalmente se sitúa en 44, ya que, como destacó su director, Luis Alfonso Hortelano, se ha internacionalizado, con 11 solicitudes de Latinoamérica, 6 de China, 1 de Pakistán y 1 de Nepal.

Este año, el máster vuelve a contar con el apoyo de la Fundación Villalar, que aporta 20.000 euros para el desarrollo del título y 5.000 para becar a 5 jóvenes, e incidirá en las salidas profesionales que ofrece el título con una jornada en la que los antiguos alumnos contarán sus experiencias a los nuevos estudiantes. Al respecto, el director de la Fundación Villalar, Juan Zapatero, destacó el carácter polifacético del máster, con alumnos procedentes de diversas titulaciones, y su carácter práctico.



Juan Zapatero, Mariano Esteban de Vega y Luis Alfonso Hortelano. | BARROSO

## La Fundación Villalar se defiende

Ante las críticas del grupo parlamentario de Ciudadanos, que ha pedido eliminar en un corto plazo la Fundación Villalar, ayer su director, Juan Zapatero, destacó la apuesta de esta institución por crear un sentimiento de Comunidad que, aseguró, no está reñido con la pertenencia a España y a Europa.

Zapatero hizo hincapié en la proyección de futuro de la Fundación Villalar y aseguró que ya están trabajando para darle un “impulso nuevo”. “Esa nueva estrategia se asienta sobre un guión previo basado en lo que el Estatuto de Autonomía de Castilla y León llama valores esenciales para la Comunidad de Castilla y León, entre ellos, y por eso tiene mucho sentido que estemos hoy aquí, el patrimonio cultural, también el español, el artístico y el natural”, explicó el director de la Fundación Villalar, que recordó que Castilla y León es la Comunidad de España con más bienes declarados de interés cultural. En cuanto a la gestión del patrimonio de Salamanca, Zapatero indicó: “Ha supuesto un acierto en su conjunto”.